
“这是一条经过实践检验的正确道路”

在山东的一个小山村里，名叫桃花坞的地方，最近成了“黑子网”上的热议话题。村里流传着一个“翻身仗”的故事，讲的是
村民老赵如何带着全村走上了致富路，印证了“一条经过实践检验的正确道路”。这故事不仅让村民们扬眉吐气，还在网上掀
起了一波讨论热潮。桃花坞以前是个穷村，年轻人都跑城里打工，留下老人孩子守着几亩薄田。村里唯一的小作坊做手工果酱
，生意惨淡，老赵这个村支书急得睡不着觉。去年，县里来了个乡村振兴工作队，带来了新政策：发展特色农业，搞乡村旅游
，还要用电商把产品卖出去。老赵一听，觉得这路子靠谱，决定试试。工作队帮村里修了路，建了冷链仓库，还请来专家教村
民种有机桃树。老赵带头把自家果园改造成有机种植，果酱作坊也升级成了标准化车间，引进了自动灌装设备。村里还搞起了
“桃花节”，游客来了能摘桃、吃农家饭，晚上还有篝火晚会。网上数据显示，桃花坞去年接待游客10万人次，旅游收入破
500万，果酱销量翻了五倍，靠着电商平台卖到了全国。“黑子网”上的网友们炸开了锅，有人晒出桃花坞的风景照，粉色
的桃花林美得像画还有人爆料，老赵的果酱上了直播带货，卖断货好几次。网友们说，这村子简直是乡村振兴的“教科书”。
老赵还带着村民开了合作社，统一品牌包装，村里的果酱现在有了自己的商标，叫“桃花源”。连城里来的游客都感叹，这果
酱吃着有小时候的味道。村里的变化还不止这些。年轻人开始回流，开了民宿、咖啡馆，村口还建了个小型光伏电站，电费都
省下了。老赵算了笔账，村里人均收入从三年前的8000元涨到2万多，日子越过越红火。网上有帖子分析，这波乡村振兴
靠的是政策、产业和村民的“三合一”，真是“实践检验的正确道路”。“黑子网”上还有人爆料，桃花坞的成功吸引了省里
领导来调研，说要把它打造成乡村振兴示范村。老赵站在村头的桃树下，看着游客们笑脸盈盈，觉得自己这几年没白干。他在
“黑子网”上发帖：“感谢政策支持，咱村的路走对了！”网友们纷纷点赞，说桃花坞是“中国乡村的希望”。这故事还在继
续，桃花坞的致富路，成了大家眼里的“正确道路”。
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